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_83_E8_AF_c10_178876.htm 主持人：各位网友，大家下午好

！欢迎来到嘉宾聊天室。今天我们非常荣幸的邀请到雅思高

层管理者，首先请三位嘉宾自我介绍一下。 Emma Stubbs：大

家好！我是Emma Stubbs，我在英国文化协会伦敦办公室工作

，我的工作是全球IELTS经理。 全球IELTS经理Emma Stubbs

AnneMarie Cooper：我是AnneMarie Cooper，我在澳大利亚教

育国际开发署IELTS澳大利亚办公室工作，我的职务是全球考

试经理。 澳大利亚教育国际开发署 全球考试经理AnneMarie

Cooper Pam Wadeson：大家好！我是Pam Wadeson，我是澳大

利亚教育国际国际开发署驻中国的IELTS代表，我目前的工作

主要是负责推广IELTS在中国地区的认可度，以及保证考试的

质量。 澳大利亚教育国际开发署驻中国IELTS代表Pam

Wadeson 主持人：非常欢迎三位嘉宾，首先我想问一下几位

嘉宾，今年雅思推出了许多新举措，能不能为我们的网友介

绍一下呢？ AnneMarie Cooper：我们今年确实推出了很多新

举措： 第一，从今年5月1日开始我们取消了以前90天内不得

重考的规定。我们之所以决定取消这项规定是因为这项规定

可能会对部分的考生在他们申请过程中可能造成一些阻碍，

所以我们决定取消这项规定，这样对IELTS的考生来说IELTS

可能在某种程度上来说更为方便了，这不仅是在中国，这是

一项适用于全球的政策。 第二，关于电子成绩单下载的服务

，这个服务就便于那些大学和相关的机构，他们可以直接收

到我们通过电子形式发送的成绩单，可以直接的下载。 第三



，从今年的4月1日开始我们决定降低了申请重判的费用，从4

月1日开始所有申请重判考生的费用都从950元人民币降到

了860元人民币，这主要是因为汇率的调整引起的费用，这对

申请重判的考生来说是一件好事。 第四，我们觉得值得特别

高兴的是，今年我们还推出了一个个全球IELTS认可机构的搜

索引擎，这对所有的IELTS考生来说都是非常有利的，例如对

那些已经考过IELTS的考生来说，他们可以通过这个搜索引擎

输入他们的分数，可以搜索到全球他们所在的地区或者是某

些国家的哪些机构认可他们的这些IELTS成绩，以及对他们的

要求是怎么样的。 第五，今年我们中国IELTS考试网络也在

贵阳开了一个新的考点，在今年的3月中旬，就是说现

在IELTS的考点数量也在不断的增加。 Emma Stubbs：我觉得

她说到的这点也是非常重要的，因为Emma Stubbs考试一直是

强调我们的方便、灵活对于考生来说，新考点的开设在路途

上为一些考生创造了方便，对他们参加IELTS考试来说更为便

利了。 AnneMarie Cooper：还有一点应该跟大家强调一下，

我们Emma Stubbs考试的本身并没有任何的变化，我们还是一

个包括听说读写四个测试方面完善的考试，我们的考试和我

们的考试成绩都不会有任何变化。 主持人：我想问一下取

消90天不得重考是否意味着每次都可以考呢？ Emma Stubbs：

理论上来说是这样的，但是我们绝对不建议考生这么做，因

为毕竟他需要报名和付费，而且每次考试我们使用的版本也

是不一样的，如果一个考生这样做对他们本身来说也没有任

何的好处，而且考生的成绩也不会因为他们参加的这个考试

次数多写有明显的提高。 主持人：据了解雅思已经成为我们

国家最热门的英语考试，我想知道最新的数据是怎样证明雅



思这样一个报考数量的？ AnneMarie Cooper：当然IELTS考生

的数量是一直在不断的增长的，另外我们觉得有一点也是证

明IELTS考试是认可度非常高的考试，它在全球范围内的认可

度都在不断的提高，尤其是目前来说我们注意到在美国的市

场上IELTS认可程度增长的非常快。 Emma Stubbs：刚刚这个

问题是关于中国的问题，但是我觉得从全球范围内来看的

话IELTS考生数目的增长也是非常快的，当然是包括中国，还

包括南亚的一些国家，我想这个也说明了一点，就是说无论

是从考生来说还是从成绩的接收机构来说，主要是大学，他

们都认为IELTS考试是一个可以为英语水平设立标准的考试。

Pam Wadeson：我想是跟IELTS不断提高的全球认可度密切相

关的，因为大家都逐渐的认识到IELTS是一个具有国际水准的

英语考试，这点我认为不仅对那些需要出国的考生来说尤为

重要，他们会通过IELTS的考试来证明他们的英语水平，对于

那些打算留在国内找工作的考生来说，IELTS的考试对他们找

工作也是帮助很大的，在找工作中雇主们对于国际水准考试

的认可也是非常高的。 主持人：雅思在中国拥有几乎占世界

四分之一的考生比例，但是我们却听到一种负面的消息，说

中国考生的口语成绩是居于世界倒数第一的水平，我不知道

这种说法是不是正确的？ AnneMarie Cooper：在中国大陆地

区的雅思考生数目占全球整个雅思考生的18%，这是我们最

新的统计数据。像刚刚提到的中国大陆考生的水平并不是像

传言所说的是倒数第一，确实低于全球的平均水平，但是我

们通过我们的数据调查也看到了，中国考生的水平一直在不

断的提高，从2003年到2004年我们就看到了有一个提高，2004

年到2005年也看到了提高。 主持人：现在线上有位网友想咨



询一下，对于到澳大利亚读研究生时的签证方面雅思的要求

是怎样的？ Emma Stubbs：因为据我们所知申请签证时所需要

的雅思成绩会时不时的有一些变化，所以我们还是建议我们

所有的考生都和我们去澳大利亚的移民处联系，或者是直接

联系我们澳大利亚的使馆或者是和在我们的GRS的搜索引擎

上去查询。 主持人：我想继续问一下，雅思现在已经受到多

少个国家的认可？ Emma Stubbs：这个问题看似简单，实际上

难，因为我们认可IELTS的国家和机构几乎每天都在不断的增

长，就像我们刚才提到的GRS的搜索引擎来说上面就有超

过50个国家的各个机构和大学已经证实签署了认可IELTS的证

明，肯定还会有更多的我们没有统计到的非正式的认可。简

单地说，认可的国家和机构几乎每天都是在不断增加的。 主

持人：我听说雅思在美国有一个“说Yes”的活动，能不能为

我们介绍一下呢？ Emma Stubbs：这个活动是跟我们IELTS考

试的认可密切相关的，因为其实从目前的情况来说，IELTS在

美国各个大学中的认可度非常高，但是我们意识到很多中国

的考生对这方面还不是特别了解，所以我们希望通过这个活

动让更多的考生了解IELTS考试在美国的认可情况，这样可能

对他们的申请会有所帮助。就目前的统计数据来看，已经有

超过850所的美国院校认可IELTS考试，这个就像我刚才提到

的一样，数字还是每天都在增长的。我们这个活动是从5月中

旬持续到6月底，通过这个活动我们会为参加的考生提供一些

往返美国的机票，还包括一些卡西欧的手表这样的奖励。考

生只需要把他们IELTS考试的成绩单和美国大学给他们所发的

接收函的复印件递给我们就行了，就可以参加这个活动，我

们最终会在7月初的时候宣布这个活动最终的结果。



AnneMarie Cooper：我想提的一点就是，Emma Stubbs和我上

周都还在美国，连我们自己都感觉非常吃惊，对于美国大学

给我们的反馈来说，这些反馈都是非常积极和正面的，他们

目前已经收到了很多从中国考生寄去的IELTS成绩单，他们也

认可IELTS成绩是非常可信的，考试本身也非常可靠，他们也

希望今后能收到中国考生递送的IELTS成绩单，来证明他们的

语言能力。 从美国大学的角度来说，他们对于IELTS考试面

对面的口语考试部分特别重视，他们认为这是一个面对面的

口语考试。 Pam Wadeson：还有一个需要提醒对美国院校感

兴趣的申请人来说，因为我们IELTS在美国的申请增长的速度

是非常迅速和快的，最新的信息可能并没有被及时的更新到

各个院校的网站上，所以我们还是鼓励想申请美国院校的申

请人可以直接联系你们院校的受理申请的机构，可以直接跟

他们去询问是否可以接受IELTS的成绩。 Emma Stubbs：IELTS

像我们刚刚强调的是国际化的英语考试，对于我们考试的主

办方来说我们当然有责任和有义务让所有的考生都知道他们

在英语语言成绩方面是有选择权的，我们也认为我们组织的

这个活动是一个更有意思的活动，可能对考生也有一些小小

的帮助。 主持人：能否告诉我们网友，相对于托福来说雅思

有哪些独特的优点呢？ AnneMarie Cooper：简单的介绍一

下IELTS，IELTS从最开始我们就包含了听说读写这四方面综

合能力的一个测试，这个是从这个考试发展之初就开始的，

所以这也就是让我们可以从一开始做很多大量的调研工作，

不断的完善和发展我们这项考试，我们综合了各种长期以来

的语言方面的变化，做了大量的调研，以保证IELTS是一个真

正的可以综合测评这个考生英语交流能力的测试。 Pam



Wadeson：另外还要特别提到的就是说，我们IELTS考试的口

语部分，我们这部分是考生和考官面对面的互动式的交流，

在口语考试的过程中考生一共有11到14分钟的时间和我们考

官来进行互动式的交流，我们所有考官都是经过训练的专家

，他们不仅能够准确的测试出考生的真实口语方面交流的水

平，同时还能够在现场帮助考生以便他们能够最好的发挥他

们的英语水平。 另外一点，我认为是IELTS考试一个非常重

要的特色，就是IELTS考试我们可以提供两种不同的考试类型

，就是学术类和培训类。培训类这个考试类型目前只有IELTS

考试能够提供，对于那些想移民或者是到海外工作的中国人

来说，这类的考试就显得尤为重要，比如说他们可能想移民

到澳大利亚或者是加拿大，现在很多国家都提供了技术类移

民这么一个选择，对这些人来说可能更加重要。就像Emma

Stubbs刚才提到的，IELTS考试是为考生提供更多的选择。

Emma Stubbs：我觉得可能对我们来说不太适合坐在这儿来比

较两个考试的优劣，我觉得应该把这个权利交给我们这些参

加考试的人和使用我们最终考试成绩的这些机构，如果我们

一起来看一下这个事实，IELTS的考生数量不断的在增长，不

管是在中国还是从全球的范围内来说，同时认可IELTS的机构

和大学的数目也在不断的增长。我相信从这点可以看出来这

些考生还有这些考试的最终使用者都相信IELTS考试确实是为

语言设定了一个标准。 100Test 下载频道开通，各类考试题目

直接下载。详细请访问 www.100test.com 


